

DE LA GUERRA EUROPEA

CONFERENCIAS DE ULTIMA HORA

SERVICIO TELEFONICO DE BARCELONA

Barcelona 19 320

Las subsistencias

Ha llegado un vapor de OESTE con un cargamento de 4 000 toneladas de trigo.

En la actualidad existen en Barcelona 12.500 toneladas de trigo, 2 500 de harina, 8.050 de arroz y bastantes de patatas, garbanzos y otros que constituyen la base de la alimentación que puede darse por asegurada a precios ordinarios.

Conflicto obrero

La huelga de estampadores sigue igual, notándose tendencia a mejorar. Hoy han entrado al trabajo 50 obreros, negándose los patronos a admitir esquilas.

No han ocurrido incidentes dignos de mención.

Corrons.

PRIMERA CONFERENCIA

Madrid 19, 3'30.

El suceso de hoy.—Contra un escritor.

Esta mañana ha ocurrido un suceso en la casa número 6 de la calle del General Parada, domicilio del escritor don Carlos Picó y del que ha sido víctima éste.

Muy de mañana y cuando el señor Picó se encontraba aún en la cama llegó un desconocido manifestando deseos de hablar con él urgentemente.

El criado que le recibió le hizo ver la dificultad de conseguirlo por hallarse su amo durmiendo.

El desconocido insistió en tal forma que el criado se vió en la necesidad de despertar a su señorita para darle cuenta de la petición de dicho individuo.

El señor Picó quedó sorprendido ante la insistencia mostrada por el recién llegado, pero accedió a que penetrara en la alcoba.

Apenas llegó a esta habitación el desconocido comenzó a insultar al escritor disparando sobre él a boca de jarro dos tiros de revólver.

El amo de la casa se incorporó en el lecho inclinándose sobre una mesita de noche en busca, sin dila, de alguna arma.

El agresor, al observar este movimiento, huyó precipitadamente y tomando un coche, dirigióse al juzgado de guardia, confesando al juez el delito que acababa de cometer.

El desconocido resulta ser don José Morales, domiciliado en la Glorieta de Bilbao número 7, y explica el suceso diciendo que obró de la manera que le hizo para vengar los agravios que a su familia infligió el señor Picó en el trabajo que publicó recientemente en «La novela de Basilio».

Las heridas del novelista no son graves.

El primer proyectil le causó un rasguño en la nariz y el hueso frontal y el segundo que le disparó, al incorporarse, le ocasionó una herida en el esternón.

El herido fué curado en la casa de socorro, calificando los médicos las heridas de pronóstico reservado.

DE LA GUERRA

Condiciones de paz

Copenhague.—Un periodista que acaba de regresar de Viena ha publicado una sensacional información acerca de las causas que han motivado la dimisión del canciller austriaco Berchtold.

Asegura que Austria hizo indicaciones a Alemania sobre las condiciones que propondría a los aliados para concertar la paz y que luego de algunas conferencias se llegó hasta redactar

las bases pero se acordó también guardar reserva hasta el momento oportuno para no dar a entender este deseo ante Europa.

El referido canciller se mostró partidario de realizar las negociaciones de paz independientemente de Alemania, por cuyo motivo se colocó frente a la opinión del resto del gobierno de su país favorable a los deseos del kaiser, dando por resuelta su dimisión.

Prosigue el referido periodista diciendo que Austria y Alemania ofrecen a los aliados el respeto a la integridad de Serbia y la cesión por parte de la primera a Rusia, de la Giltzia y la plaza de Lemberg.

Que Alemania por su parte ceda Bélgica y devuelva a Francia la Alsacia y Lorena, siempre que no se le exija un solo palmo de su territorio.

En cuanto a Turquía, se le dejaba obsesionada a su propia suerte, e involucrados los gobiernos referidos de lo inevitable de la desmembración del territorio turco.

Esta es la historia que expuesta su celeridad refirió el periodista llegado de Viena y cuyo valor no es posible determinar.

Nuevo plan

Berlín.—Parece ser que los alemanes han cambiado de plan.

Las fuerzas del general Ludendorff se ocuparán en evitar el avance de las rusas, por lo menos hasta marzo, mientras que los ejércitos de von Kuck y Krampritz atacarán al centro francés y si logran romperla avanzarán por el interior de Francia.

E. L.

SEGUNDA CONFERENCIA

Madrid 19, 4'30 t.

DE LA GUERRA

La batalla de Soissons

Amsterdam.—Se conocen los siguientes detalles de origen germano acerca de la batalla de Soissons:

Las tropas que tomaron parte en la operación estaban mandadas por el general Lachow y el teniente general Wichura.

En la parte occidental del campo de batalla se halla una colina poblada de árboles que domina el extremo Oeste de la línea del ferrocarril de Soissons a Laon. En la cima de esta colina se disponen frente las trincheras alemanas y las francesas, a corta distancia las de los adversarios intentó con ayuda de zapas apoderarse del punto culminante.

La artillería francesa se hallaba en excelente posición en la meseta de Vreugoy y su fuego fué muy eficaz durante las pascuas.

El día 7 se reanudó el cañoneo francés.

Los alemanes sufrieron muchos desprendimientos de tierras, destruyéndose por completo sus trincheras y desapareciendo las ametralladoras bajo las masas de tierra.

Así preparada la acción, los franceses atacaron el día 8 de enero, penetrando en las trincheras alemanas en una línea de 200 metros.

A pesar de los numerosos contraataques no se les pudo rechazar.

Muerte del defensor de Port-Arthur.

Petrogrado.—Ha fallecido en el día de ayer el general Stoesel, defensor de Port Arthur contra los japoneses, a quien se hizo comparecer ante un consejo de guerra para responder de la entrega de dicha plaza.

Nuevo intendente general

Un despacho de Berlín anuncia que el general Vildt-Hohenborn ha sido nombrado intendente general del ejército alemán.

Remolcador a pique

Carnarvon.—Oficialmente se dice que el sábado 16, por la mañana, el remolcador aviso «Cher» se hundió a consecuencia de un choque con un buque y se teme que la tripulación, que

se componía de 17 hombres, se haya perdido.

Animos decaídos

Según los informes de un testigo ocular, que se encuentra en el frente, parece que hay una diferencia en el estado de ánimo de las tropas del kaiser con relación al que existía hace algunas semanas.

Los germanos están ahora convencidos de que un avance victorioso es imposible, y que su deber es simplemente conservar su territorio.

Aunque Alemania opina que va ganando ventajas proporcionadas a sus sacrificios, sus pretensiones parecen van desapareciendo.

Se ve muy pocos los que creen en la posibilidad de victorias e invasiones.

Lo que dicen

Nordlach.—Según dice un despacho oficial austriaco, la situación no ha cambiado.

En la Polonia, en el río Dujonec, al Sur de Harau w, ha habido combates de artillería que duraron todo el día. En los Cárpatos reina tranquilidad.

Sobre la invasión alemana

El «Daily Mail» comunica las instrucciones dadas a los habitantes de Norkirk en caso de una invasión germana. Todos los caballos, ganados, carros, automóviles, etc., deben ser transportados a los lugares indicados tan pronto sea publicada la orden en la región. Si esto no fuese posible, las instrucciones exigen que todo debe ser matado o destruido.

El que no se conforme con esta orden no tendrá derecho a indemnización.

E. L.

TERCERA CONFERENCIA

Madrid 19, 5'30 t.

Dato en palacio

El presidente del Consejo despachó con don Alfonso habiéndose de los últimos debates parlamentarios, deteniéndose principalmente al tratar del discurso del ministro de Marina haciendo la presentación del proyecto reformando el de la construcción de la segunda escuadra.

El rey dió a señor Dato noticias de la enfermedad de su esposa que ha mejorado algo.

El señor Dato manifestó que el general Azcárraga estaba también bastante mejorado.

El presidente habló a don Alfonso del debate político diciendo que hoy probablemente intervendrá en él los señores Maciá y Alcalá Zorrilla, que también se ocuparán de las reformas navales.

Firma

Se han firmado los siguientes decretos:

De Guerra.—Ascendiendo a teniente general al de división, don Ramón García Menarín.

Concediendo la cruz del mérito militar al general de división don Manuel Torres, por méritos contrafronteras en la campaña de Melilla.

De Hacienda.—Sobre reforma de los registros fiscales.

Disponiendo cese en el cargo de delegado de Hacienda de Oviedo don Angel Vila y nombrando para sustituirle a don Daniel Pueyo.

Visitas

Don Alfonso ha recibido hoy la visita del prior de las órdenes militares y del cónsul de España en Bruselas.

Si acaso

Si don Victoria se halla restablecido el 24 marchará de caza a Andalucía don Alfonso.

LA CATASTROFE DE ITALIA

Nuevas sacudidas

Roma.—A las 2-15 de la madrugada se ha sentido en Sora una nueva sacu-

dad sísmica. La población no ha perdido la serenidad.

Ha llorado durante toda la noche y la mañana de ayer, lo que ha hecho más difíciles los trabajos de salvamento.

Victor Manuel ha visitado el hospital de la Cruz Roja donde se hallan ecogidos numerosos heridos y luego el hospital militar, donde se hallan también varios heridos, interesándose especialmente por los niños.

La duquesa de Aosta ha visitado también el hospital de la Cruz Roja.

Las víctimas

Según informes recientes, en los pueblos donde hay más víctimas, después de las localidades más perjudicadas como Avizzano, Pareira y Sora, son: Balsorano, 500 muertos; Canistro 600 muertos y heridos; Santarabalia, más de un centenar de muertos; Corchero, 300 y San Vincenzo Valle, donde de 2.000 habitantes sólo se salvaron unos 100.

Los turcos abandonados

Londres.—Dice el Cairo que según cuentan algunos refugiados de Siria, las tropas turcas se hallan en el más completo estado de abandono, sin alimentos y sin vestidos. Más de 25 000 beduinos que habían sido alistados, se han vuelto ahora a sus pueblos, completamente descorazonados.

Los mismos oficiales alemanes declaran que es una locura pensar en la invasión de Egipto.

E. L.

CUARTA CONFERENCIA

Madrid 19, 6'30.

SENADO

Comienza la sesión a las 3 45 bajo la presidencia del Sr. Santos Guzmán. En el banco azul el señor Burgos, que poco después abandonó el salón.

El señor Romero hace entrega de varios documentos a la Cámara. Se entra en la orden del día.

Se reanuda la discusión sobre el proyecto concediendo beneficios a los poseedores de la cruz laureada de San Fernando.

Para la Cámara a reunirse en sesiones para elegir las comisiones dictaminadoras de los proyectos:

Creando la Escuela Normal de Maestros en Avila y reformando la ley de 14 de septiembre última sobre auxilios en consonancia con las necesidades creadas por el conflicto europeo.

Se reanuda la sesión. Se da cuenta del resultado de las sesiones.

El señor Guzmán se ocupa de la financiación de los títulos del Banco de España descubierta recientemente en Valencia.

Recuerda a este propósito el proyecto del señor Santos Fernández de Lara para evitar dichas falsificaciones, llevando los datos por las mismas comarcas al Tribunal de Derechos.

El título senador manifiesta que su proyecto está a estudio de la comisión dictaminadora.

El presidente como a hoy en el banco azul: ningún ministro fue llamado a ruego en conocimiento de gobierno.

Seguamente se levanta la sesión, siendo las cuatro y media.

CONGRESO

Desde primera hora la animación en el Congreso es extraordinaria.

Se hablaba de la situación actual en que el actual debate coloca al gobierno y se daba como segura la formación de un gabinete Latorra o González Besada.

Al llegar el señor Dato le rodearon los periodistas, enterándole de estos rumores.

El presidente se limitó a decir «ya veremos lo que pasa».

Después llegó el señor Latorra y al interrogarse se limitó a decir que una comisión de Murcia le había visitado pidiéndole gestión para el gobierno pronto remedio a la crisis obrera porque a su vez iguala provincia.

El conde de Esteban Collantes, en-

tró en la Cámara y dijo que era portador de varios proyectos, entre ellos, elevando el sueldo a los maestros de 625 pesetas y otro mejorando a los de 1.000.

La sesión

A las cuatro en punto ocupa la presidencia el señor González Besada.

En el banco del gobierno los señores Dato, Sánchez Guerra, Ugarte y Alameda y poco después los señores conde de Esteban Collantes y Burgos.

Se concede la palabra al señor Silló el cual se levanta a hablar en medio de gran expectación.

Dice que una razón de justicia le mueve a volver a hacer uso de la palabra.

No se explica el propósito que al ministro de la Gobernación movió prohibiendo la reunión de las diputaciones.

Niega que en esta reunión se intentara hacer coacción alguna.

Protesta de esa versión y afirma que como buen parlamentario no defendía una causa que tal propósito envolviera.

Recuerda ciertas palabras de Sagasta sobre las diputaciones y asegura que el señor Sánchez Guerra fuera pontífice excomulgaria a aquel hombre público.

(Rumores y campanilleos. Se levanta a hablar Sánchez Guerra y la expectación aumenta.)

Comienza diciendo que el señor Silló le quiere llevar por terreno al que él no quiere ir (Rumores y escándalo.)

Restablecida el silencio insiste diciendo que no seguirá la senda que traza el señor Silló.

Se repite el escándalo que dura largo rato.

Haba después el señor Ventosa y culpa al gobierno de haber conculcado los odios de España entera contra Cataluña.

Nuevos rumores y sigue el escándalo.

Segue la sesión.

Comentarios

En el palacio de la Cámara se hacen animados comentarios sobre los incidentes de la sesión.

El señor Sánchez Guerra ha dicho: «Está, esta tarde el Congreso, como el mar del Norte, sembrado de minas».

El señor Dato continuará en el poder entre otras razones por no encontrarse los liberales en situación de sustituirle.

El revuelo es extraordinario.

E. L.

Madrid 19, 6'50, t.

Bolsa de Madrid

| | |
|-----------------------|--------|
| 4 por 100 Interior | 60 00 |
| 4 por 100 amortizable | 00 00 |
| Banco de España | 400'50 |
| Títulos | 0'00 |
| Francos | 101'20 |
| Libras | 0'00 |

SEÑORITAS

Lo que toda señorita debe saber antes de su matrimonio

Hermoso libro de 300 páginas, con grabados, se les enviará por correo certificado, mandando 3 pesetas en sellos a Giro Postal.

Antes de García, Conchas, 3, Madrid.

COLECCIONISTAS

de Banco y Negro, Nuevo Mundo, Mundo Gráfico, La Esfera, Alrededor del Mundo, Sol y Sombra y otros periódicos ilustrados, les interesa saber que en el nuevo TALLER DE ENCUADERNACION de JOAQUIN GOMEZ MAS, Pl y Margall 59, se hacen con el mayor esmero y exactitud y prontitud, toda clase de encuadernaciones a los precios de 6, 8, 10 y 12 reales cada tomo de medio año.

Trabajo sólido y fino. No confundirse: Pl y Margall número 59 (junto a la fachada denominada del Reaj).

DE

CUADERNO de las mejores E

En la sesión celebrará el ayuntamiento la orden del día.

Despacho de Expedientes por Carmen Bautista Brea.

Dictamen de la tadero y Personero una vasante de r

Idem de la prohibición absoluta de las colaterales.

Idem id. sobre nichos para adu

Idem de la de una cisterna d

Idem id. sobre go de arbitrios s

Idem id. sobre del arbitrio de Joaquín Alba.

Idem id. refiere los duños de el pago del arbitrio.

Idem id. sobre por don Angel Y arbitrios.

Idem de la de tación de local to para el directo me.

Idem de la de ección de la h

Idem de la de subasta del alca de Cardena Vive

Idem id. sobre calles de Ruiz Z

Idem id. sobre obras de asfalte

Idem id. sobre de la casa número Constitución.

Idem de la de ección de secciones para el p de asociación

Concesión de Obelisco a varios

Renombre de Exquilas tu Chertolina» camp llana.

Acreditados ca rrama concentra Casa Miguel Chermá, 90.

Con destino a vor de los repartí tivamente el s las cantidades q Don Juan N pesetas.

Ayuntamiento pesetas. De varios 18 pesetas.

El total de la cha asiendo a 6

En vista de en su último n esta ilegalidad y diario de Valenc dor civil ha reter órdenes para que juegue a alegu te, prohibido por

Para mañana: Merluza fresca Benlugo. Molucos. Ostras frescas

CASA GA Plaza de la Ayer una sivi a la expendede

HISTORIA DE LA GUERRA EUROPEA DE 1914

POR VICENTE BLASCO IBÁÑEZ

Ilustrada con millares de grabados y láminas

CUADERNO 50 CENTIMOS.—Se suscribe en los kioscos de la plaza de Castelar y Cuatro Esquinas.—En los mismos kioscos se suscribe a LA ESPERA.—Venta de revistas, diarios y libros de las mejores Bibliotecas.—Se admiten suscripciones a todos los diarios y revistas de Madrid, Barcelona y Valencia.

En la sesión ordinaria que mañana celebrará el ayuntamiento, figuran en el orden del día los siguientes asuntos: Despacho de oficio.

Expedientes de obras solicitadas por Carmen Bernat, Juan Gómez y Bautista Brea.

Dictamen de las comisiones de Matadero y Personal sobre provisión de una vacante de matarife.

Item de la de Cementerios sobre prohibición absoluta de sacar cruz alguna de las colocadas en el cementerio.

Item id. sobre construcción de 50 nichos para adultos.

Item de la de Hacienda sobre baja de una sísterna de Manuel Villarrogil.

Item id. sobre concierto para el pago de arbitrios solicitado por Russell Escroyd.

Item id. sobre reducción de cuota del arbitrio de agua solicitada por Joaquín Alba.

Item id. referente a conciertos con los duñes de carros ferasteros para el pago del arbitrio sobre tránsito rodado.

Item id. sobre concierto solicitado por don Angel Yáñez para el pago de arbitrios.

Item de la de Matadero sobre habilitación de local en dicho establecimiento para el director y conserje del mismo.

Item de la de Empréstito sobre recepción de la instalación eléctrica.

Item de la de Policía Urbana sobre subasta del alcantarillado de la calle de Cardona Vives.

Item id. sobre adquinado de las calles de Ruiz Zorrilla y Castelar.

Item id. sobre liquidación de las obras de asfaltado de la calle Mayor.

Item id. sobre subasta del derribo de la casa número 34 de la plaza de la Constitución.

Item de la alcaldía sobre el número de secciones para elegir la junta municipal de asociados.

Concesión de agua del pozo del Obelisco a varios particulares.

Renombrada mantequilla de Seria. Exquisito turrón de Cherta «La Chertolina» compuesto de miel y avellana.

Acreditados cafés «Tupinamba» con crema concentrada.

Casa Miguel Manauta, González Chermá, 90.

Con destino a la suscripción a favor de los repatriados, ha recibido últimamente el señor gobernador civil, las cantidades siguientes: Don Juan Navarro Reverter, 25 pesetas.

Ayuntamiento de Cabanas, 37'20 pesetas.

De varios donantes de Castellón, 18 pesetas.

El total de lo recaudado hasta la fecha asciende a 6.377'74 pesetas.

En vista de las denuncias que hacía en su último número un semanario de esta localidad y que hoy reproduce un diario de Valencia, el señor gobernador civil ha reiterado a la policía las órdenes para que en Castellón no se juegue a ningún juego de azar o envile, prohibido por la ley.

Para mañana: Merluza fresca. Besugo. Molusco. Ostras frescas.

CASA GARCIA Y ROIG—Plaza de la Constitución, 22

Ayer una sirvienta compró pescado a la expendedora de la pesquería, Re-

sa Vilar, pasando después al Repeso municipal para la comprobación del peso, donde el fiel señor Vilar, le encontró una falta de 70 gramos.

Comprobado el hecho a presencia de la Rosa Vilar, se ha visto que las pesas eran cortas, por lo que la referida expendedora ha sido denunciada a la alcaldía.

Ha sido nombrada profesora interina de francés de esta Normal de Maestras doña Joaquina Carbonell.

La Gaceta publica un decreto declarando de utilidad pública el Museo provincial de Castellón.

EL AGUA DE BENASAL, medicinal, se vende en la farmacia de Juan Castelló, plaza del Rey don Jaime, 1, Castellón.

La conferencia del próximo viernes en el Centro Obrero estará a cargo del profesor de dibujo y director de la Escuela de Artes don Fernando Martínez Checa, que desarrollará el tema «Notiones de arte al alcance de las clases populares».

Probablemente, marchará mañana a Barcelona para embarcar el 28, nuestro querido correligionario don Manuel Badenes.

El amigo Badenes regresará a la Argentina después de haber pasado unos días con su buena madre, hermano y amigos.

Según él, permanecerá en Buenos Aires unos cuantos meses a fin de arreglar algunos asuntos que dejó pendientes, volviendo después a España para no realizar nuevos viajes.

Que le sea feliz la travesía y que no se haga esperar mucho su regreso a Castellón, cosa que de veras deseamos.

Salchichón sular extra a 6 ptas. kilo. Queso Roquefort. Queso Tronchón. Queso Tierruca. Casa Miguel Manauta, González Chermá, 90.

La sociedad Viña de F. Estela y Compañía ha tenido la gracia de colocarse a igual altura que en Castellón en cuantas poblaciones tiene instalado su servicio.

Dicen de Burriana que allí están materialmente a oscuras, haciéndose imposible transitar por las calles sin peligro, habiendo noches de no tener fluido por espacio de dos y tres horas.

Hasta tal extremo abusa la referida compañía que se han visto precisados a montar una fábrica particular que se inaugurará probablemente a primeros de marzo.

De modo que no sólo aquí, sino en todas partes, tienen fundadas quejas contra la empresa Viña de Estela.

Ha sido nombrado Registrador de la Propiedad de San Mateo, don Ramón Madrazo y Ruiz Zorrilla.

En la fábrica de toquillas de don Ricardo Serrano, (Paseo de Ribalta) se necesitan operarias.

Antesayer tuvo lugar en el Circulo Mercantil la elección para representante de dicha entidad en la Junta de Obras del Puerto.

Fué elegido, puede decirse que por unanimidad, nuestro querido amigo

don José Varela Comín, pues el señor García Petit sólo estuvo un voto.

La enhorabuena al señor Varela y un aplauso al Circulo por el acierto en la designación.

SIEMPRE INOFENSIVO

Para curar las enfermedades crónicas se impone el uso de medicamentos que han de usarse mucho tiempo seguido y han de llenar dos indicaciones. Ser inofensivo y curar. Esto pasa con el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos, pues cura las enfermedades del estómago e intestinos y no perjudica aunque se use años seguidos.

Esta tarde la junta provincial de espectáculos en pleno ha girado una visita de inspección al edificio de la calle de González Chermá, donde don Sebastián Carpi, tiene solicitada instalar un cine con el nombre de Triánón Palace.

Camarones. Ostras frescas de Cantábrica. Piñones legítimos de Canarias. Piñas frescas de Cuba. Casa Miguel Manauta, González Chermá, 90.

El presidente de la sociedad Unión de dependientes de Comercio en general nos invita en atento B. L. M. a la conferencia que dará mañana a las 9 y media de la noche, en la casa social de dicha sociedad, plaza de la Pez número 7, el joven e inteligente abogado don Federico García, según el «mandato mercantil».

Agradecemos la atención.

Hay ha celebrado sesión la comisión mixta de reclutamiento con objeto de resolver algunas incidencias del actual reemplazo.

De Sport.

Gran concurso regional de tiro de palomo a brazo, organizado por la Asociación Provincial de Caza y Pesca, Castellón.

Con objeto de dar mayores facilidades a todos aquellos señores que deseen tomar parte en el gran concurso que en breve se celebrará, la comisión organizadora del mismo ha acordado abrir, desde hoy, las suscripciones en diez plazos semanales.

Los señores que deseen inscribirse, tanto para tirar «a pacto» con opción a los premios, como «a brama» sin opción a ellos, podrán hacerlo en la secretaría de esta asociación o en las delegaciones de la región, donde estarán de manifiesto las condiciones.

En el corto de Valencia han llegado esta tarde a las cuatro doscientos reclutas, precedentes de Andalucía, que vienen a incorporarse al regimiento de Tetuán.

En la estación eran esperados por la plana mayor de dicho regimiento con las bandas de caracas, tambores y música, que les han recibido a los acordes del himno del regimiento.

Esta mañana ha llegado con gran retraso el expreso de Valencia por esperar el enlace del correo de Madrid.

También el expreso de Barcelona de esta tarde ha llegado a Castellón con un retraso de media hora.

La Dirección general de Obras Públicas ha dispuesto que por la Jefatura de Valencia, se haga entrega a la de

Castellón del material para alquitrinado.

Según nuestras noticias, se harán ensayos por este procedimiento, en la carretera de Castellón al Grao.

También se ha recibido aviso en la Jefatura de un libramiento de 25 000 pesetas, para la reparación del firme de la carretera de Burriana al Grao.

INSTITUTO GENERAL Y TECNICO DE CASTELLON

El día 25 del actual, tendrán lugar los exámenes de asignaturas y Grados de los alumnos matriculados en la presente convocatoria extraordinaria.

Castellón 19 de enero de 1915 — El secretario, D. Alcón.

SUCESOS

Castellón.—Detenidos

La policía que no cesa un momento en dar casa a la gente de mal vivir que se hospeda en los alrededores de la capital y pueblos inmediatos, ha detenido hoy a los individuos siguientes:

Antonio García Jiménez, de Almería; Francisco Fajardo Cabello (C) Chamarrín, de Granada; Manuel López Segura, de Sevilla y Miguel García García de Almería.

Al primero de estos sujetos se le considera como un industrial de peligro y que según parece el día del suceso de la reclusión del señor Sáiz se encontraba en Castellón.

Todos ellos han sido encerrados y puestos a la disposición de la autoridad.

Escándalo

Por asuntos de faldas promovieron anteayer un fuerte escándalo en la calle de la Pólvora los vecinos Francisco Juan Carvera, García Saler y José Bauzá Ferrer, quienes han sido denunciados por los serenos.

Reyerta

Sobre las doce de la mañana de anteayer promovieron un fuerte escándalo en los alrededores del hospital, parte del Armelara, los vecinos José Galmés López y Bautista Pittarch Moreno, resultando con varios arañazos en la cara el primero, siendo detenido por la policía el agresor.

Grao.—Mendigo detenido

La guardia civil estuvo en el Grao a Braulio Nallar La Rosa, de 52 años de edad, por implorar la caridad pública.

Barracas.—Reyerta

En el pueblo de Barracas sostuvieron una reyerta los vecinos Manuel Selvi Martínez y Cristóbal Collado Peiro, resultando el Selvi, según la guardia civil, con algunas lesiones en la cara, producidas por el Collado con las uñas.

Navajas.—Guasones!

Según participa la guardia civil de Segorbe, unos guasones penetraron en el magnífico chalet que en Navajas posee el vecino de Valencia don Juan Bautista Carlos Canell, quienes después de comer, beber y divertirse en el interior del chalet se abanlonaron sin llevarse nada, según manifestó el propietario señor Caries, que fué llamado por su administrador en Navajas, cuando descubrió el hecho y observó que los cajones de la mesa escritoria de la planta baja estaban violentados.

Villafamés.—Detenidos

La guardia civil de Benicarlí ha practicado varios registros en distintas casas sospechosas con objeto de averiguar el paradero de los objetos roba-

dos en la masía de don José Blasco Oliver.

Debido a cierta confianza realizó algunas diligencias en el pabellón de Vall de Alba (Villafamés), las cuales no dieron ningún resultado práctico con respecto al robo de la referida masía, pero en cambio fué descubierto otro robo que se verificó en 29 de enero de 1908, en la casa-tienda de Agapito Martínez Beltrán, consistente en un billete del Banco de España de 500 pesetas y de 50 a 100 pesetas más en monedas de plata de dos y cinco pesetas cada una, por cuyo hecho han sido detenidos y puestos a la disposición del juzgado, como presuntos autores, Vicente Suñer Capdevila y su hijo Vicente.

NOTAS MUNICIPALES

El diputado-director de la casa provincial de Beneficencia, reclama antecedentes referentes a los concortes Juan Boggiera Sata y Rosa Aguilera Gómez, que desean probar a una niña.

—Manuel Sorla Calpe, solicita ser nombrado para prestar el servicio de transporte de carnes al domicilio desde el Matadero público.

—Al inspector provincial de Sanidad devolviéndole informada la instancia de María Rodríguez.

—A José Gómez Mallá, de Almazora, autorizándole para sembrar el cultivo actual paratiro, en un campo que posee en la partida de Estepar.

—Al alcalde de Burriol remitiéndole varios efectos por que lleguen a manos del juez de instrucción de Almazora.



AUDIENCIA

En el juicio celebrado hoy en la audiencia provincial ha ocupado el banco el Alejandro Girona Abella, de Benicarlí, por el delito de prolongación de funciones.

Han actuado, como defensor don Tiburcio Martín y como acusador don Norberto Ferrer.

Asistió el procurador señor Rambal.



TEATRO PRINCIPAL.—Por haber prorrogado el contrato, no puede debutar el jueves 21, la compañía de zarzuela que dirige el primer actor don Leopoldo Gil, como estaba anunciado.

Mañana miércoles gran moda: «El calvario» de la casa Gaumont, dividida en tres partes y 1.500 metros, y «Actualidades número 6».

El Teatro estará perfumado.

CINE DE LA PAZ.—En el programa cinematográfico de esta noche figura la grandiosa película en dos partes de la casa Atlantic, titulada «El elefante blanco», tercera de la serie «La dama misteriosa».

Es esta película verdaderamente preciosa e interesante.

También se estrenará la titulada «Un drama en Villatranquilla», completando las sesiones otra película.

Mañana «Las arcucas del espía» y el jueves la denominada «Soa en París».

